

Escribe una traducción al inglés:

¿Lo sabías?

- La edad promedio en la que las mujeres españolas se independizan de su familia es a los 28,2 años, mientras que entre los varones se retrasa hasta los 30.
- España es, junto a Italia y Grecia, el país de la Unión Europea con la tasa de natalidad más baja (1,32 hijos por mujer). La mujer española presenta la edad media de maternidad más elevada de Europa (casi 31 años cuando concibe a su primer hijo).
- Según un estudio sobre la juventud en España 15% de jóvenes entrevistados de entre 15 y 30 años, respondieron que estar con su familia les hacía feliz en comparación con 12% que respondieron que estar con amigos era la clave de su felicidad.
- El 88% de los españoles cree que la familia es lo más importante de su vida, seguida por la casa (59%), el trabajo (54%), los amigos (43%) y el tiempo libre (42%).
- Las tareas del hogar es uno de los principales motivos de discusión familiar entre los españoles. Las mujeres realizan la mayor parte de las tareas. Las hijas hacen más tareas que los hijos.